

2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



初狩保育所(大月市)

2016年 10月 28日 金曜日 開催











鈴木先生から・*。**・☆。<u>参加園児数 30 名</u> 教え方もとても上手で楽しい雰囲気の中で、サッカー教室を楽しむことができました。 ありがとうございました。

濱尾先生から・*。**・☆

子どもたちの心をガシッとつかんだコーチたち…終始笑顔で取り組む子どもたちの姿が印象的でした。 ありがとうございました。

渡辺先生から・*。**・☆

大人が考えている「サッカー」の固定観念とは違い、遊びの要素を沢山とりいれ、子ども達も楽しくサッカー 教室に参加できたと思います。ありがとうございました。

こんにちは!やまちゃんです♪^▽^ 元気いっぱい体を動かしてるかな?? 動物に変身したり競争したり、楽しかったね☆転んでも泣かないお友達がいてびっくりしました! サッカーの試合ではお友達と力を合わせて頑張れたね! 応援もすごかったです!!! ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪ もし機会があれば サッカーを観にきてね☆コーチたちを見かけたら声をかけてね!

ありがとうございました(^^)



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。 保育園・幼稚園への巡回数は2.000回を超え、教室に参加したキッズは72.000人以上になりました。 VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催 していますので、是非ご参加よろしくお願いします。 (一社) 山梨県サッカー協会